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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 13 ABRIL DE 2017 

 

Nº 8 /2017 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Maria José Fernandes Lacerda, Luís Manuel Teixeira de Sousa 

Ribeiro, Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e Margarida Maria Teixeira Osório 

Rodrigues da Silva.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves, Presidente e 

Manuel José Ramalho Ramos Paiva, Vereador.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

OUTRAS PRESENÇAS: Reunião Pública com uma presença.  

- João Afonso Surreira, residente na Rua Guedes de Amorim, Peso da Régua.  

Solicitou informação sobre o processo da queixa da construção de uma “marquise” ilegal, 

construída junto à sua habitação.  

O Vereador Mário Montes informou que não se tendo obtido qualquer resultado com a primeira 

notificação, vão os serviços efetuar uma nova notificação para que o assunto seja 

definitivamente encerrado.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção da Vereadora Maria 

José Fernandes Lacerda por não ter estado presente.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

A Vereadora Margarida Osório tendo conhecimento que se promoveu novamente a atividade 

da “ caça ao ovo” organizada pela biblioteca, sendo uma atividade interessante e por ser 

efetuada na época da Páscoa, também deveria ser alargada aos Jardins de Infância públicos.  

Alertou para a gravidade da declaração efetuada numa reportagem da revista “ Sábado” no 

Hotel Douro Six Senses pelo cozinheiro jugoslavo “ Ljubomir Stanisic” sobre a cidade da Régua 

“ é o maior mono que conheço em Portugal. Consegue ser mais feia que Albufeira”.  

O Presidente, devido ao teor da entrevista, vai enviar um ofício à direção daquele hotel, a dar 

conhecimento do desagrado acerca de tal intervenção.  

O Vereador Luís Ribeiro solicitou informação sobre o problema dos terrenos da escola da 

Ferraria.  



 

O Presidente informou que o processo está em andamento e que brevemente estará resolvido.  

O Vereador Luís Ribeiro informou que no lugar das Escávedas encontra-se um muro caído na 

via.  

O Presidente disse que vai mandar verificar a situação.  

O Vereador Luís Ribeiro perguntou o custo da obra de alargamento da estrada que está a ser 

efetuada em Fontelas.  

O Presidente disse que o valor dessa obra será apresentado na próxima reunião de câmara.  

O Vereador Luís Ribeiro sobre a rede viária do concelho enumerou muitas situações de 

estradas em péssimas condições, justificando uma intervenção mais eficaz do município.  

O Presidente informou que esta situação é do conhecimento e preocupação do município, mas 

como foi explicado pelo Presidente da Câmara na última Assembleia Municipal, o facto de não 

existirem verbas atribuídas, para esses casos, no quadro comunitário não ajuda na resolução 

deste problema.  

No entanto o município está a estudar o modo de intervir nos casos mais prementes.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

62 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 30 de março a 12 de abril /2017 – Saldo do dia 12 de abril – Duzentos 

e cinquenta e três mil, e cinquenta e seis euros e cinquenta e quatro cêntimos. 

 

63 - ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA 

QUERIDA TRADIÇÃO 

GODIM – PESO DA RÉGUA 

Foi presente para ratificação o despacho do Vereador exarado no requerimento da Associação 

Querida Tradição a requerer autorização para a colocação de dois Outdoors, um na Praça 

Renato de Aguiar e outro Junto à Rotunda Luminosa com o cartaz das tradicionais Festas da 

Ascensão Godim 2017.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido está previsto no nº 207, da Tabela de Taxas Municipais. Os cartazes são para 

divulgação das Festas da Ascensão Godim de 2017.  

Mais se informa que, a taxa a pagar é de:  

Até 2 m2 de superfície  -------   31,40 €  

Por cada m2 além de 2 m2 -----------13,90 €  

No entanto, a Câmara Municipal pode conceder isenções de pagamento de taxas, ás pessoas 

coletivas de utilidade pública … associações legalmente constituídas … “.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Deferido, por motivo de urgência, devendo o presente despacho ser remetido para ratificação 

à próxima Reunião de Câmara”.  

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho, isentando as respetivas taxas.  



 

 

64 - ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA 

JUVENTUDE DE SEDIELOS 

PASSEIO TT (SÓ MOTOS) 

Foi presente para ratificação o despacho do Vereador exarado no requerimento da Associação 

Cultural e Recreativa Juventude de Sedielos, a solicitar autorização para a realização de um 

passeio TT (só motos), no dia 9 de abril/2017.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido está de acordo com o previsto no n.º 5 do art.º 46 do Regulamento sobre 

Atividades Diversas Sujeitas a Licenciamento Municipal (licenciamento de provas de âmbito 

intermunicipal) e possui todos os elementos necessários ao seu deferimento.  

A taxa a pagar é de 15 €”.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Deferido, por motivo de urgência, devendo o presente despacho ser remetido para ratificação 

à próxima Reunião de Câmara”.  

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho.  

 

65 - ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DA CASTANHA 

LARGADAS DE TORYMUS SINENSIS EM 2017 

No seguimento da adesão do Município ao protocolo de cooperação da BioVespa para a luta 

contra a Vespa das Galhas do Castanheiro, foi presente um ofício da Associação Portuguesa 

da Castanha a solicitar a efetivação de uma encomenda do município à RefCast – Associação 

Portuguesa da Castanha de 11 caixas de Torymus sinensis, pelo valor de 250 €/caixa (mais 

IVA à taxa de 6%).  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a despesa mencionada de acordo com o 

protocolo existente.  

 

66 - FARTURAS PINTO DE 

CARLOS E ANTÓNIO PINTO LDª 

Foi presente um requerimento de Carlos e António Pinto a solicitar autorização para a 

instalação móvel de restauração temporária instalada em veículo “ Farturas Pinto”, na Avª de 

Ovar (Parque de estacionamento) de 18 a 28 de maio de 2017 para a Feira do Livro e Meia 

Maratona.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido encontra-se previsto no capítulo III, da Tabela de Taxas Municipais – Ocupação 

da via pública (atrelados estacionados para o exercício de comércio e indústria). A taxa a pagar 

é de 34,90 €.  

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido.  

 

67 - AUDITIV 



 

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DE OCUPAÇÃO 

DE ESPAÇO PÚBLICO 

Foi presente um pedido de cedência de espaço na via pública para a instalação de uma 

unidade móvel de rastreio auditivo gratuito, para o dia 19 de abril, das 9h ás 20h.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido encontra-se previsto no n.º 6, do capítulo III, da Tabela de Taxas Municipais. A 

taxa a pagar é de 34,90 €.  

O local pretendido é junto/perto do rio, ou um local a mencionar pela Câmara Municipal. O dia 

solicitado é 19 de abril (quarta-feira).  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o requerido indicando que o lugar para 

instalação é o parque de estacionamento, na Avª de Ovar, junto ao estacionamento das 

caravanas.  

 

68 - RELATÓRIO DE GESTÃO 2016 

EXERCICIO 2016 

A Câmara deliberou por maioria com os votos contra dos Vereadores do PS, concordar com o 

relatório, submetendo-o à Assembleia Municipal para aprovação.  

 

69 - PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE REVISÃO 

OFICIAL DE CONTAS DO MUNICIPIO  

DO PESO DA RÉGUA 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com o documento apresentado, submetendo-o 

à Assembleia Municipal para aprovação.  

70 - 1ª REVISÃO AO ORÇAMENTO 2017 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a revisão proposta, submetendo-a à 

Assembleia Municipal para aprovação.  

 

71 - MINUTA DA ADENDA DA ALTERAÇÃO DO ANEXO I 

AO CONTRATO TIPO DE CONCESSÃO DE DISTRIBUIÇÃO 

DE ENERGIA ELÉTRICA EM BAIXA TENSÃO 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a alteração proposta, submetendo-a à 

Assembleia Municipal para aprovação.  

 

72 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO CENTRO 

SOCIAL E CULTURAL DOS TRABALHADORES 

DA CÂMARA MUNICIPAL DO PESO DA RÉGUA 

Pelo Vice-Presidente foi presente a proposta do teor seguinte: 

“ Tendo por base as atividades de natureza desportiva, juvenil, cultural, musical, recreativa e 

social desenvolvidas no Concelho e a própria dinâmica associativa, aliadas ao trabalho que a 

Autarquia desenvolveu em parceria com as Associações, de forma a rentabilizar recursos 



 

disponíveis e diversificar a oferta, recreativa, cultural e de solidariedade no concelho e de 

acordo com a alínea p) do número 1, do artigo 33, da Lei n.º 75/13 de 12 de setembro, 

proponho o subsídio anual para o ano em curso e seguinte a atribuição do seguinte subsídio: 

Centro de Trabalhadores 02/04.07.01 

Centro de Trabalhadores da Câmara Municipal do Peso da Régua  ---------   16 200,00 € 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio proposto. 

 

73 - PROPOSTA  

CONCURSO INTERNACIONAL 

“LA SELEZIONE DEL SINDACO” 2017  

Pelo Vereador em Regime de Permanência foi presente a proposta do teor seguinte:  

“A exemplo de anos anteriores, irá realizar-se em 2017 mais uma edição do Concurso 

Internacional “La Selezione del Sindaco”.  

Este Concurso é uma organização conjunta da RECEVIN – Rede Europeia das Cidades do 

Vinho e da Associação Italiana das Cidades do Vinho, com o patrocínio técnico da O.I.V. - 

Organização Internacional da Vinha e do Vinho, que visa distinguir os grandes vinhos de 

pequenas produções, na perspetiva da valorização económica dos produtos e dos seus 

territórios de origem.  

O concurso de 2017 terá lugar em Tramonti, Itália nos dias 25, 26,27 e 28 de maio.  

O júri será composto por enólogos, provadores e jornalistas do setor enogastronómico, 

oriundos de diversos países da Europa, Ásia e este ano também do Brasil (país convidado).  

Nestes termos, proponho que a Câmara Municipal delibere no sentido de o Município do Peso 

da Régua participar na edição de 2017 do CONCURSO INTERNACIONAL “LA SELEZIONE 

DEL SINDACO” e que incentive a participação dos produtores de vinho locais comparticipando 

com o valor de inscrição de um vinho por cada produtor no valor de 80€ por amostra”.  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada.  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

74 - ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA - 

PESO DA RÉGUA I 

PROPOSTA DE ALTERAÇÃO  - AMPLIAÇÃO DA ÁREA 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a proposta apresentada, submetendo-a à 

Assembleia Municipal para aprovação.  

 

75 - ALTERAÇÃO AO PLANO DIRETOR MUNICIPAL 

DO PESO DA RÉGUA 

TRANSPOSIÇÃO DAS NORMAS DOS PEOT (I.E.POARC) 

PARA O PDM 



 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços e com a 

alteração proposta, mandando dar início ao respetivo procedimento.  

 

76 - CARLOS LUÍS DA SILVA 

VINHÓS- UNIÃO DE FREGUESIAS DE 

MOURAMORTA E VINHÓS – PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente para ratificação o despacho do Vereador exarado no requerimento de Carlos Luís 

da Silva de Vinhos, Peso da Régua, a requerer parecer favorável à constituição de 

compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz predial sob o art.º 1152-E (parte).  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Nada a opor. Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade para o prédio 

rústico suprarreferido, nos termos do art.º 54 da Lei 64/2008 de 23/08, com emissão da 

competente certidão.  

Da constituição/ampliação do número de compartes de prédios rústicos, não resulta o direito ao 

parcelamento físico do prédio em violação do RJUE”.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Deferido.  

Emitir parecer favorável ao solicitado, devendo este despacho ser ratificado na próxima reunião 

de Câmara”.  

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho.  

 

77 - EDUARDO JOSÉ FONSECA VAZ 

LUGAR DOS 4 CAMINHOS – GODIM 

OBRAS DE EDIFICAÇÃO – HABITAÇÃO E ARMAZÉM 

Foi presente um requerimento de Eduardo José Fonseca Vaz a requerer parecer favorável 

para a realização de obras de alteração e ampliação de um edifício destinado a habitação e 

comércio/serviços.  

Traz informação dos serviços do teor seguinte:  

“ … CONCLUSÃO:  

Tendo em conta o exposto, nos termos do artigo 16º do RJUE, considera-se de emitir 

informação favorável, quanto à realização da obra de alteração e ampliação de um edifício 

destinado a habitação e comércio/serviços, nas condições supra referidas, com base nos 

elementos apresentados, para os efeitos previstos no art.º 17º do RJUE, com conhecimento do 

parecer da CCDRN ao interessado.  

A realização da operação urbanística depende de prévia licença administrativa, nos termos do 

n.º 2 do artigo 4º do RJUE”.  

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido.  

 

78 - MARIA ALMERINDA DA CUNHA 



 

SERRA – UNIÃO DE FREGUESIAS POIARES/CANELAS 

CERTIDÃO DE CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento do solicitador Sérgio Cabral Correia, representante de Maria 

Almerinda da Cunha, a requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio 

rústico inscrito na matriz predial sob o art.º n.º 342-N.  

Traz informação dos serviços do teor seguinte:  

“ CONCLUSÂO:  

Tendo em conta o exposto, propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade 

do prédio rústico, com a emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada. 


